

お客様各位

平成 28 年 6 月 15 日
株式会社ムービック

「血界戦線 リキッド入りスマホケース」発売中止のお知らせ

謹啓 時下益々ご健勝の事とお慶び申し上げます。
日頃より弊社製品に格別のご愛顧お引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

この度今年 2 月中旬頃、リキッド入りスマホケース内部の液体が人体に触れ、皮膚障害が認められたと一部 SNS 等で話題となったことを受けまして、商品の安全性調査確認のために、弊社企画商品「血界戦線 リキッド入りスマホケース」の発売を延期させて頂いておりました。

発売を楽しみにされていた皆様に大変なご迷惑とご心配をお掛け致しまして、誠に申し訳ございませんでした。

該当製品を第三者機関である、化粧品検査機関にて厳密に検査致しましたところ、弊社のスマホケースの中身の「鉱物油」は、皮膚刺激性が無いという検査結果が出ました。

しかしながら、万が一お客様の身に何かあった場合を鑑みまして、今回は当該商品の発売を中止させて頂くことにいたしました。

お客様にご不快とご迷惑をお掛け致しますこと、心よりお詫び申し上げます。
何卒ご明察の上、今後共、益々のご愛顧とご指導、ご鞭撻の程よろしくお願ひ申し上げます。

敬 具